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Во славу Родины
Рабочие и инженерно-техниче- 

ские работники сланцеперераба
тывающего завода с большим 
одобрением встретили Постановле
ния декабрьского Пленума ЦК 
КПСС «О завершении работ по 
составлению шестого пятилетне
го плана и о направлении уточ
нений контрольных цифр на 
1956— 1960 г.г. и народнохозяй
ственного плана на 1957 год» и 
«Вопросы улучшения руководства 
народным хозяйством СССР». В 
цехах и .бригадах, на технологи
ческих установках проводятся 
громкие читки опубликованных 
материалов Пленума и беседы 
агитаторов.

Оживленно прошла беседа в ре- 
монтно-механическом цехе. Аги
татор тов. Родионов сказал, что 
решения декабрьского Пленума 
ЦК КПСС направлены на даль
нейшее развитие экономики наше
го государства и повышение жиз
ненного уровня трудящихся.

Завязалась оживленная беседа. 
Кузнец тов. Медведев сказал:

—  Решения Пленума ЦК КПСС 
заставляют нас посмотреть на 
свою работу, критически оценить 
успехи и недостатки, чтобы еще 
лучше работать в предстоящем

новом году и обеспечить дасроч- 
ное выполнение пятилетнего пла
на.

Большая роль в повышении 
производственной активности тру
дящихся принаддежит профсою
зам. Наш завком профсоюза слабо 
выполняет свои обязанности. 
Он плохо занимается подготовкой 
и проведением рабочих собраний 
и производственных совещаний, 
мало интересуется деятельностью 
рационализаторов.

Каждому из нас интересно 
знать, какие задачи стоят перед 
нашим заводом на 1957 год, но 
об этом и перспективах на буду
щее нам ничего неизвестно. Это 
говорит о том, что к управлению 
предприятием у нас слабо при
влекаются рабочие, коллектив 
предприятия. Не потому ли у нас 
бездействовали в прошлом году 
пластификаторная и газо-бензино- 
вая установки, а рабочие исполь
зовались не по специальности, 
переводились в другие цехи лишь 
бы занять их чем-либо.

Слесарь тов. Абдулин говорил, 
что решения Пленума ЦК КПСС 
вдохновляют всех трудящихся на 
новые дела во ' славу любимой 
Родины.

В ИНТЕРЕСАХ ВСЕГО НАРОДА
С большим удовлетворением 

встретил коллектив паровозного 
депо станции Сызрань 1-я реше
ния Пленума Центрального Коми
тета КПСС. Знакомясь с этими 
решениями, многие из нас убеж
даются в их огромном значении 
для нашего государства.

Я внимательно прочитал мате
риалы Пленума. Каждая строка 
их затрагивает жизненно важные 
вопросы. Взять вопросы планиро
вания, нормирования, строитель
ства, организации труда и т. д. 
—  все они требуют известного 
пересмотра и улучшения. Вот у 
нас в депо до настоящего времени 
неудовлетворительно был органи
зован труд паровозных бригад.

Этот вопрос обсуждался на 
собрании рабочих и инженерно- 
технических работников депо, вы
работаны хорошие мероприятия, 
осуществление которых позволит 
обеспечить нормальный труд и 
отдых паровозников. Для этого 
готовятся сейчас машинисты и 
помощники машинистов, будет 
увеличено количество кочегаров.

У каждого из нас —  искрен
нее желание помочь родной Ком
мунистической партии в осуще
ствлении великих дел, проводи
мых в интересах всего народа.

А. Хрящев,
машинист паровозного депо 

ст. Сызрань 1-я.

В СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР

Идя навстречу пожеланиям 
трудящихся, Совет Министров 
СССР постановил перенести в

1956 году день отдыха с воскре
сенья 30 декабря на понедельник 
31 декабря.
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Бригадир К. Н. Хрусталев

Бригадир столяров Констан
тин Николаевич Хрусталев 
направился посмотреть, хорошо 
ли идут дела у его товарищей, 
не сплоховал ли кто-нибудь? 
«Доверять — доверяй, а прове
рять все же нужно обязатель
но», — думал он.

Когда Константин Николае
вич подходил к столяру 
Э. Балалаеву, последний закан
чивал установку дверных шпин
галетов. Бригадир раз, второй 
открыл дверь. От его взгляда 
ничего не ускользнуло, даже 
такая вещь, как неправильная 
установка дварн. Закрывалась 
она неплотно и, самортизиро
вав, тут же снова быстро от
крывалась.

— Как это ты недосмотрел? 
—Не то с укоризной, не то с со
жалением заметил Константин 
Николаевич. — Ведь дверь дол
жна легко, свободно открывать
ся и закрываться. Вселятся 
сюда жильцы и будут поминать 
нас недобрым словом. 

Константин
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энергии. Если по плану предусмат-^ 
ривалось снижение расхода удель-^ 
ного топлива в количестве 4-х £

спешил уходить. Он рассказал 
Балалаеву, как исправить де
фект. Собравшись уходить, он 
еще раз ему напомнил:

— Обязательно переделай, и 
чтобы этого больше не было...

Вот таким требовательным, 
знающим толк в столярном ре
месле и знают Константина Ни
колаевича Хрусталева строители 
второго участка стройтреста 
№ 112.

— Это наш лучший бри
гадир, — сказал прораб Евсей 
Юрьевич Канценберг.—Он знает, 
что такое честь строителя. Бо
леет душой за высокое качество 
работ.

И прораб поведал нам о том, 
что на стройку прибывают с де
ревообделочных комбинатов не 
всегда доброкачественные сто
лярные изделия: двери, оконные 
и дверные коробки, плинтусы, 
наличники и другие. Все это 
тщательно осматривается и ре
монтируется бригадиром и его 
помощниками. Там, где прило
жил руку Хрусталев, все сде
лано прочно, надежно и будет 
служить десятки лет.

В бригаде выработался свой 
метод работы. Люди расставле
ны в соответствии со способно
стями и зн аниям и. Вот, напри - 
мер, столяры четвертого разряда 
устанавливают дверные коробки 
и, поскольку в штате нет сте
кольщиков, сами остекляют ок
на; вторая небольшая группа, 
куда входят рабочие пятого 
разряда, производит навеску 
дверей, оконных переплетов, 
форточек; рабочие пятого и ше
стого разрядов врезают замки в 
двери, устанавливают дверные 
шпингалеты, а после малярных 
работ — дверные и оконные 
ручки, крючки и т. д. Если 
у кого-либо происходит задерж 
ка, другие приходят на 
помощь. Но в основном к аж 

дый занят тем, что ему пору
чено, и так от начала до окон
чания строительства.

При такой организации труд 
каждого столяра наиболее эф
фективен.

Бригада тоэ. Хрусталева
дружная, дисциплинированная, х
Ведь почти все, кто в ней рабо- *
тает, были в свое время его же Й
учениками. ^
• Сам. бригадир, помимо множе- §  
ства других дел, занимается из- §! 
готовлением шаблонов, форм для 
различных деталей, требую
щихся штукатурам. На его сче
ту немало рационализаторских 
предложений. Константин Ни
колаевич сделал форму для от
ливки наголовников на столбы 
ограждения. Если раньше шту- 
катуры вручную вытягивали тя- х 
ги по кирпичному основанию х 
наголовников, то теперь при по- £ 
мощи формы делается монолит- ^ 
ный бетонный наголовник. Труд 
штукатуров и каменщиков на
много облегчен. А в строящем
ся на Советской улице детском 
саде по предложению Хруста
лева сделаны ограждения с 
сетками и рампами у батарей 
водяного отопления.

— Бригада Константина Ни
колаевича, — говорят строите
ли, — работает на редкость 
споро.

И об этом свидетельствуют ее 
показатели. Не было еще такого * 
дня, чтобы бригада Хрусталева 
не выполнила задания. На до-
ске показателей неизменно по-
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Коллектив рабочих, инженерно- 
технических работников и служа
щих Сызранекой ТЭЦ досрочно 
выполнил план 1956 года по вы
работке электроэнергии.

Вместе с этим энергетики улуч
шили экономические показатели 
работы ТЭЦ. Котельный цех сэко
номил 2392 тонны условного 
топлива. От снижения себестои
мости выработанной электроэнер
гии с начала года получено более 
миллиона рублей сверхплановых 
прибылей.

Успехи энергетиков
Значительно

являются цифры 150, 160, 
хотя материалы 
всегда аккуратно.

Константин Николаевич 
со своей бригадой строил дома 
в шестом, восьмом, девятом 
кварталах и больницу в поселке 
гидротурбиностроителей. Ново
селы по достоинству СМОГУТ 
оценить труд бригады, которой ц 
руководит К. Н. Хрусталев.

□
НА СНИМКЕ:. К. Н. Хру
сталев.

Текст и фото К. Николаева.
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граммов на один киловатт-час вы-g
работанной электроэнергии, то * хххххххх хххххххххххххххххххххххД 
фактически удельный расход топ
лива на один киловатт-час умень
шен на 10 граммов.

Успешно выполнив плановое за
дание, энергетики дают электро
энергию сверх плана и работают 
в счет января 1957 года.

Г. Владимиров.

Коллектив нефтеперерабатыва
ющего завода с честью выполнил 
взятые на себя социалистиче-
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9 '¿Ь'МЫ § плана переработки нефти в пер-

о вом году шестой пятилетки.
| § Седьмого декабря первый по 
| о  заводу выполнил годовой план 
| g коллектив установки атмосферно- 
' о вакуумной трубчатки № 1, вслед

НЕФТЕПЕРЕРАБОТЧИКИ ВЫПОЛНИЛИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
по выработке нефтебитумов всех 
марок выполнил цех № 11, а 
16-го декабря заверш ил годовой 
план технологический цех № 2.

Досрочно предприятие выпол
нило государственный план по 
валовой продукции в ассортимен
те.

Нефтепереработчики начали 
сверхплановую выработку свет
лых нефтепродуктов, которых до 
конца года дадут около сорока 
тысяч тонн.

ЗОООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООООГОо
ДЕКАДА ЭСТОНСКОГО ИСКУССТВА И ЛИТЕРАТУРЫ 

В МОСКВЕ

о за ней 9 декабря заверш ил годо- 
§ вой план двухпечный крекинг 
§ М  1. 14-го декабря годовой план

Памятник герою- 
потемкинцу 

Г. Н. Вакренчуну

16 декабря в клубе колхоза «Новая жизнь» Красно-Полянского 
района Московской области состоялась встреча колхозников с 
эстонскими писателями и артистами. В заключение был дан кон
церт силами участников декады.

НА СНИМКЕ: эстонские писатели и артисты среди колхозников. 
Слева направо—доярка М. И. Короткова, колхозница М. И. Петрако
ва, писатель Иоханнес Семпер, бригадир полеводческой бригады  
М. И. Коротков, поэт Феликс Котт, полевод А. В. Сдобнова и заслу
женный артист Эстонской ССР В. В. Сопожнин.

Фото В. Соболева. (Фотохроника ТАССЬ
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ЧУДНОВ, (Житомирская об* 
ласть). (ТАСС). В селе Большие 
Коровинцы состоялось торжествен* 
ное открытие памятника руководи* 
телю восстания на броненосце «По
темкин» в 1905 году Г. Вакуленчу* 
ку.

В митинге, посвященном этому 
событию, приняли участие одно
сельчане героя, трудящиеся дру
гих населенных пунктов Чуднов* 
ского района. Почтить светлую па
мять потемкинца приехали пред
ставители Черноморского флота, а 
также бывший сослуживец Ваку- 
ленчука на броненосце, ныне пен
сионер, колхозник артели имени 
Щорса, Потиевского района, Г. П. 
Некрашевич.

Секретарь обкома КП Украины 
тов. Шапран разрезал алую лен
точку, спустилось покрывало, и 
перед взорами собравшихся от
крылся монумент высотой в 4,5 
метра. На отполированном поста
менте из лабрадорита — бюст 
Г. Вакуленчука. Образ черномор- 
ца-революционера увековечен а 
бронзе молодым украинским 
скульптором Ковалевым.



Совершенствовать работу 
советского аппарата

В странах народной демократии
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* „ о  ка* н а металлургическом ком- 

собственных решении, не проверя-§ бинате имени в. И. Ленина в Но
ет их исполнение. § вой Гуте продолжается строи- 

— Во время отчета депутата,—8 тельство производственны х объ* 
говорила тов. Б акалд и н а,— изби-О ~ ^ ™ ^ 11е-Ц1НО ведеТ.Ся сооруж е- 
Ратеди наказывали на улице Де-о час МонтажнЙ^еНус?атв™ вают 
мьяновскои установить водораз-о конвейер, на котором будут до- 
борную колонку. Исполком горсо-о ставляться к третьей домне руде  
вета принимал решение, но нео и ДРУгие материалы, 
добился его выполнения, в резуль-о НА СНИМКЕ: монтаж конвей-
тате колонки до сих пор нет. § ерЭфОТО Польского центрального

Д алее тов. Бакалдина сообщила,о фотоагентства, 
что начальник дормоступравленияВ 
тоз. Матвеев и заместитель пред-о 
седателя горисполкома тов. Шика-8 
лов обещали привести в порядок§ 
овраги, но практических мер нео 
приняли.

БУРНОЕ РАЗВИТИЕ 
БОЛГАРСКОЙ 

ПРОМЫШЛЕННОСТИ
Исполнилось десять лет со дня 

пыступление депутата тов.© национализации в Болгарии про- 
Фельчукова было посвящено улуч-§ мышленных и горных предприятий 
шению медицинского обслуж ивали  банков. До национализации 80 
ния в городе. Он отметил, что£ процентов промышленности состав- 
культура в работе некоторых ме-§ляли мелкие заводы и мастерские 
дицииских учреждений отстает от§ с устаревшей техникой. Преиму- 
растущих требований к ним, рент-§ щественно это были текстильные, 
геновская аппаратура устарела.§ пищевые и деревообрабатывающие 
Недопустимо, когда в выходные^ предприятия.
дни ни одна поликлиника в городе§ Быстрое развитие социалистиче- 
не работает. о ско^ промышленности при народ-

Далее он критиковал строитель-^ ной власти изменило облик Болга- 
ный трест № 112 за крайне низкие§ рии. Из отсталой земледельческой 
темпы строительства больничного© страны Болгария превратилась в 
городка гидротурбинного завода,о индустриально-аграрную, 
говорил и о том, что в городе сла-о Удельный вес промышленного 
бо ведется борьба за улучшение^ производства .в общем производств 
санитарного состояния. § в е  страны составляет сейчас 54,7

На сессии выступил н ач ал ьн и к  процента. Создан ряд новых от- 
областного управления торговли ораслей промышленности: нефтяная, 
тов. Александрович. Говоря о не-о черная и цветная металлургия, хи- 
достатках в работе предприятий© мическая, целлюлозная и др. По 
торговли города, он пытался объ-§ сравнению с 1948 годом производ- 
яснить это только тем, что на ме-8 ство электроэнергии увеличилось в 
сте эти вопросы плохо решаются,§ четыре раза, добыча руды и про- 
что у руководителей торговых ор-8 дукция металлообрабатывающей и 
ганизаций имеются иждивенческие 8 машиностроительной промышлен- 
настроения. Сам же тов. Алек-0 ности возросла в 6,5 раза, тек- 
сандрович ни словом не обмолвил-0 стильной — в 3 раза, пшце-вку* 
ся о том, какие же меры принима-© совой — в 2,4 раза. ’ (ТАСС).
ет областное управление торговли© -----------_
для улучшения снабжения товара-о СТРОИТЕЛЬСТВО В КИТАЕ 
ми Сызрани, какую помощь, оноо ПЕРВПГП ‘ийППА
оказывает торговым организациям^ т а ш г  „~рп 
города. Больше того, он уклонилсяо ТЯЖЕЛОГО МАШИНОСТРОЕНИЯ 
от прямого ответа на заданный? Корреспондент агентства Синь- 
ему вопрос и справедливую крити-8 хуа передает из Цицикара, что в 
ку депутатов. 8 настоящее время в провинции Хэй-

Было ясно, что он своим выступ-о лунцзян идет строительство перво- 
лением пытается вывести област-8 го в Китае завода тяжелого маши* 
ное управление торговли из-под8 ностроения, который будет выпус- 
критики, всю вину за недостатки© кать полные комплекты оборудо- 
свалить на руководителей местных© вания для сталепрокатных и ста- 
торговых организаций. И это ему§ леплавильных предприятий, 
не удалось. На сессии выступление8 Когда строительство этого заво- 
тов. Александрович было осужде-8 да будет закончено, он сможет вы- 
но как дезориентирующее депута-8 пускать наиболее современные об- 
тов, неправильно освещающее по-§ разцы гигантских блюмингов, про- 
ложение дел в торговых организа-о катных станов для производства 
циях города. ® стальных рельсов, балок, бесшов-

На сессии выступили первый^ ных труб и стальных плит, а так- 
секретарь горкома КПСС, депутате же оборудования для мартенов- 
то!В. Рылов и заместитель предсе-о ских и доменных печей, 
дателя облисполкома тов. Зуб ов .| В настоящее время закончено 

По обсужденному вопросу сес-о строительство жилых домов для 
сия приняла развернутое решение.о рабочих, магазинов и коммуналь- 

Затем сессия рассмотрела орга-оных предприятий для этого заво- 
низационный вопрос: был образо-8 да. Началось строительство основ- 
ван городской отдел милиции во ного и вспомогательных цехов, 
составе горисполкома. Начальни-8 В строительстве завода Китак 
ком горотдела милиции утверждено помогает Советский Союз, 
депутат тов. Стадников. *° (ТАСС).

ВОЗРОСЛА ПЕРЕРАБОТКА ПОЕЗДОВ

На днях состоялась сессия Сыз- 
ранского городского Совета депу
татов трудящихся. На сессии с от
четом о работе исполкома горсове
та за время с февраля 1955 года 
по декабрь 1956 года выступил 
председатель исполкома, депутат 
тов. Лаврентьев.

Докладчик отметил, что на осно
ве общего подъема экономики на
шей Родины успешно развивается 
хозяйство города Сызрани. Ярким 
показателем этого развития яв
ляются успехи ; промышленности 
города. Государственный план 
1955 года перевыполнен, за один
надцать месяцев текущего года 
выпущено продукции на 100,1 про* 
цента к плану. Сеть промышлен
ных предприятий и их мощность 
из года в год возрастают. Произ
водство многих видов промышлен
ной продукции и машин увеличи
лось, а также заметно растет вы
пуск товаров широкого потребле
ния предприятиями местной и ко
оперативной промышленности.

Однако в деятельности местной 
и кооперативной промышленности 
имеется много недостатков. Ряд 
предприятий длительное время не 
выполняет производственных пла
нов, не справляется с выпуском 
продукции в ассортименте (из 76 
видов изделий программа выпол
нена лишь по 32). Особенно отста
ют артели имени Молотова, «Быто
вик», «Красный мебельщик». Гор
исполком со своей стороны не су
мел добиться устранения недостат
ков, мешающих этим предприяти
ям выйти из числа отстающих.

В целях улучшения работы мест
ной промышленности исполком 
горсовета наметил ряд мероприя
тий по расширению и новому стро
ительству производственных цехов 
и мастерских бытового обслужива
ния, на *что в 1957 ^оду будет из
расходовано свыше 7 миллионов 
рублей.

Партия и правительство прояв
ляют большую заботу о дальней
шем развертывании жилищного и 
культурно-бытового строительства. 
Свидетельством этрму является 
ежегодное увеличение ассигнова
ний на эти цели в нашем городе. 
В 1955 году в городе было пост
роено и введено в1 эксплуатацию
19.7 тысячи квадратных метров ж и
лой площади, немало культурно- 
бытовых объектов, на строительст
во их было израсходовано 39,7 млн. 
рублей. Кроме того, по линии про
мышленных предприятий было 
вложено в строительство 7,8 млн. 
рублей. В 1956 году только по ли
нии промышленных предприятий 
выделено на жилищное строитель
ство 53,5 млн. рублей, на сооруже
ние культурно-бытовых объектов 
11 млн. рублей и на благоустрой
ство города 11,6 млн. рублей. В те
кущем году должно быть построе
но 38,5 тысячи квадратных метров 
жилой площади, две школы, боль
ница и другие культурно-бытовые 
объекты. Пока с поставленными 
задачами справляются лишь строи
тельные управления Кашпирского 
рудника и ТЭЦ. Основные же 
строительные организации -— тре
сты Щ Ь  24 и 112 — срывают вы
полнение плана строительства. По 
этой причине за одиннадцать меся
цев в эксплуатацию введено лишь
10.7 тысячи квадратных метров 
жилой площади и сдано три куль
турно-бытовых объекта из 25. Со 
стороны отдельных руководителей 
промышленных предприятий и 
строительных организаций недо
оценивается значение жилищного 
строительства и проведение комп
лексного благоустройства (озеле
нение, наружное электроосвещение, 
постройка дорог, тротуаров и т. д.)

На нужды благоустройства го
рода только из городского бюдже
та израсходовано 15 млн. рублей. 
В текущем году водоснабжение 
доведено до 17 тысяч кубометров 
воды в сутки, а в 1957 году оно 
достигнет 23 тысяч кубометров. 
Уложено 6000 метров водопровода, 
установлено 25 водоразборных ко
лонок. В этом году закончены ра
боты по строительству канализа
ции на улицах Советской, имени 
Кирова, Ульяновской, ведутся ра
боты на Интернациональной ули
це. Дополнительно освещены ули
цы Фридриха Энгельса, Рабочая, 
Декабристов и другие. Увеличена 
общая протяженность асфальтовых
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и булыжных дорог более чем на
17 километров. В 1955—56 годах 
высажено 20 тысяч деревьев и 46 
тысяч кустарников в городе и око
ло 300 тысяч деревьев и кустарни
ков в лесопарке на горе у пруда 
ГЭС. З а  истекшие два года, капи
тально отремонтировано 29 домов, 
проведен ряд других работ по бла
гоустройству и улучшению комму
нального хозяйства.

Несмотря на проделанную рабо
ту, в деятельности исполкома гор
совета по развитию городского 
хозяйства и благоустройству, в ру
ководстве подведомственными ком
мунальными предприятиями имели 
место недостатки, не было, в част
ности, проявлено должной на
стойчивости в борьбе за осущест
вление планов строительства и 
благоустройства города. Слабо за 
нимались улучшением городского 
хозяйства отдел коммунального хо
зяйства и горжилуправление. 
Серьезно улучшить работу комму
нальных предприятий, отделов ис
полкома в этом направлении не
обходимо тем более потому, 
что ассигнования на благоуст
ройство города в 1957 году 
возрастут и составят свыше 28 
млн. рублей.

Далее докладчик рассказал о 
расширении внутригородского 
транспорта, о работе автоколонны 
№ 64 и ее недостатках, о состоянии 
торговли и медицинского обслужи
вания населения, о народном об
разовании и неотложных нуждах 
школ. Он отметил, что отделы тор
говли, здрав сю хранения и народно
го образования недостаточно зани
маются решением ряда важных 
вопросов, выдвигаемых перед ними 
жизнью города.

Говоря о большой работе, кото
рую проводит отдел социального 
обеспечения в связи с введением 
нового Закона о государственных 
пенсиях, о работе финансового от
дела и плановой комиссии, доклад
чик указал, что перед ними стоит 
ряд вопросов, решение которых 
требует улучшения их деятель
ности.

Затем докладчик рассказал об 
организационно-массовой работе 
исполкома, о деятельности посто
янных комиссий, о выполнении на
казов избирателей, о работе с ж а 
лобами и заявлениями трудящ их
ся.

В связи с ликвидацией Промыш
ленного и Центрального районов,

' — говорил докладчик, — увеличи
лось поступление жалоб и заявле
ний трудящихся в исполком горсо
вета и çro отделы. Работа с ж а 
лобами и заявлениями находится 
под контролем исполкома, и заве
дующие отделами постоянно отчи
тываются об этом на совещаниях. 
Однако, как показывают провер
ки, имеются случаи нарушения 
сроков рассмотрения жалоб, а в 
горжилуправлении и управлении 
городского архитектора имеют ме
сто факты формального отноше
ния к ним.

177 наказов избирателей горис
полкомом были рассмотрены, 134 
из них были приняты к выполне
нию. Сейчас 96 наказов уж е вы
полнены, по шести ведутся работы 
и 22 еще не выполнены.

Горисполкомом проведено сове
щание с впервые избранными де
путатами, 140 депутатов выступа
ло перед избирателями с отчетом 
о своей депутатской деятельности 
и о работе горсовета. Образовано 
семь постоянных комиссий, кото
рые оказывают немалую помощь 
исполкому в выполнении задач 
хозяйственного и культурного 
строительства. Важное значение 
имеет работа уличных комитетов, 
санитарных уполномоченных и 
другого актива горсовета. Сейчас 
исполком принимает меры по 
широкому привлечению этого ак
тива к практической работе.

В организационно-массовой ра
боте имеется немало и недостат
ков. Ликвидируя их, исполком 
стремится поднять активность де
путатов, укрепить связи с избира
телями с тем, чтобы успешнее ре
шить стоящие перед горсоветом 
задачи.

По докладу развернулись пре
ния, Первым выступил депутат

тов. Нестеров. Он отметил, что не 
все депутаты привлекаются к пра
ктической работе, с многими из 
них у исполкома горсовета связь 
плохая. После выборов исполком 
проводил «дни депутата», собирал, 
советовал, как надо работать, 
а затем вскоре обо всем этом за 
был. Работники исполкома не 
нашли времени для того, чтобы 
собрать депутатов, помочь им 
выполнить наказы избирателей.

Далее тов. Н еверов  отметил, 
что слабо была поставлена борьба 
за выполнение решений постоян
ных комиссий горсовета.

— Я -— заместитель председате
ля постоянной комиссии по тор
говле, •— говорил тов. Нестеров. — 
Мы принимаем немало хороших 
решений, но контроля за их испол
нением не было, и понятно, что 
они полностью не выполнены.

Тов. Нестеров далее отметил, что 
в торговле и общественном пита
нии имеют место серьезные недо
статки, в частности, мал ассорти
мент хлебных изделий. Руководи
тели торговых организаций плохо 
заботятся о завозе детской обуви 
и одежды. Он критиковал област
ное управление торговли за то, что 
оно не оказывает в этом помощи 
городу. Тов. Нестеров отмечал так
же, что директор треста столовых 
тов. Терентьев слабо изучает к ад 
ры.

Д епутат тов. Терентьев говорил 
о том, что партия и правительство, 
проявляя заботу о нуждах трудя
щихся, приняли решение об улуч
шении работы предприятий обще
ственного питания. После этого по
становления трестом столовых бы
ли приняты меры, направленные 
на улучшение работы столовых, 
чайных, кафе и ресторанов. О дна
ко в работе предприятий общест
венного питания еще много недо
статков: в ряде столовых слабо ве
дется борьба за качество обедов, 
не продумана организация обслу
живания трудящихся. Расширение 
сети предприятий общественного 
питания отстает от потребности 
населения.

Тов. Терентьев отметил также, 
что руководители школ и общест
венных организаций слабо оказы
вают помощь в организации буфе
тов, горячих завтраков для уча
щихся.

— Во время моего отчета, как 
депутата горсовета перед избира
телями, трудящиеся внесли ряд 
предложений, наказов, удовлетво
рить которые мы обязаны, — го
ворит депутат тов. Изотов. — На 
так называемом Ж ареном бугре не 
все улицы освещены, поэтому из
биратели просили меня добиться, 
чтобы там был свет. После этого я 
обращался к тов. Плесеру, он обе
щал помочь, но обещания так и не 
выполнил. Затем я обратился к 
председателю исполкома тов. Л ав 
рентьеву и его заместителю тов. 
Шикалову, они тоже не отказыва
ли, но нужных мер не приняли. 
Надо к нуждам трудящихся, к 
наказам избирателей относиться 
внимательней и добиваться, чтобы 
они выполнялись.

Депутат тов. Голубев говорил о 
том, что в деле народного образо
вания у нас еще немало недостат
ков. Слабо обеспечиваются усло
вия для политехнизации обучения, 
многие мастерские, созданные при 
шкйлах, не отвечают требованиям,. 
плохо оборудованы. Далее тов. Го
лубев настаивал на том, чтобы, 
наконец, был решен вопрос об 
учащихся - переростках с тем, 
чтобы их обучение было органи
зовано отдельно от остальных 
школьников.

Строительство школы № 26 
слишком затянулось, а гориспол
ком не принимает необходимых 
мер для ускорения ее сооружения.

— Хотелось бы, — говорит в за 
ключение тов. Голубев, — чтобы 
горисполком, если принял решение, 
то добился бы его выполнения, 
чтобы строительство школы в бли
жайшее время было закончено.

Депутат тов. Кривонос говорил 
о необходимости усиления полити
ческой и культурно-массовой рабо
ты среди населения, о борьбе с 
пьянством и хулиганством, и ука
зал, что органы милиции мало при
нимают мер к тому, чтобы в горо
де был наведен должный порядок.

Председатель уличного комитета 
тов. Бакалдина критиковала ис
полком горсовета за то, что он не
достаточно организует выполнение

Поток народнохозяйственных 
грузов, проходящих через станцию 
Сызрань 1-я, все более увеличи
вается. Движенцы совершенствуют 
приемы и методы переработки по
ездов. Ими практикуются серий
ные толчки, одновременная раз
борка состава на несколько марш
рутов, работа на коротких вытяж 
ках.

За минувшие месяцы текущего 
года железнодорожники станции 
с помощью передовых методов 
труда сформировали более двух

с половиной тысяч составов. Толь
ко благодаря этому движенцы 
сэкономили государству свыше 
216 тысяч рублей.

Работники станции используют 
прогрессивный метод составителя 
Горьковской железной дороги тов. 
Гурьева. С этой целью н*а 
вытяжке первого района станции 
создан скоростной уклон. По срав
нению с прошлым годом теперь 
ежемесячно перерабатывается на 
40—45 поездов больше.
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В ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТЕ.
НА СНИМКЕ; на уроке пения. Фото X. Аркина.
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Говорят кинозрит ели

АВТОМАШИНЫ ВЫХОДЯТ 

С ОПОЗДАНИЕМ

В конце рабочего дня на строи
тельных участках треста № 24 пла
нируется работа на следующий 
день, намечаются задания строи
тельным бригадам. В автотранс
портную контору треста направля
ются заявки на необходимое коли
чество автомашин.

Наступает утро. Автотранспорт 
опаздывает, материалы не подво
зятся. строительные бригады про
стаивают.

24 ноября с опозданием свыше 
одного часа вышли из гаража 24 
автомашины, 27, 28 и 29 н о яб р я- 
32, 4 декабря — 26 и 21 декабря 
вышли на участок после 9 часов 
утра 27 автомашин, а восемь ав
томашин по техническим неис
правностям из гаража не вышли 
совсем.

Мало того, из числа автомашин, 
¡вышедших в» первой половине дня, 
<10— 12 автомашин прекращают 
работу на участках и возвра
щ ается  в гараж  из-за технических 
неиспр а в но ете й.

Ясно, что все это дезорганизует 
работу строительных участков.

ПРОСТОИ И «ХОЛОСТЫЕ» 
¿ПРОБЕГИ

При таком ненормальном выходе 
автомашин на линию их эксплуа
тация на строительных участках 
должна быть организована пре
дельно четко. Однако и этого нет.

3-го декабря пять автомашин 
ЗИ С -5 простояли под погрузкой 
шлака два часа. В этот же день по 
вине работников конторы матери
ально-технического снабжения был 
допущен «холостой» пробег десяти 
автосамос валов ЗИС-158 в Ширяе
во за известью.

14 декабря 7 автомашин про
стояли два часа на растворном у з
ле. 21 декабря 8 автомашин, гру- 
ж е иных селикатным кирпичом, по
терями около двух часов из-за 
переадресовки груза.

Характерно, что виновники про
стоев и холостых пробегов автома
шин, как правило, остаются безна
казанными.

Кроме этого, 9 автомашин 
ГА З-51, постоянно закрепленных 
за  стройучастками, используются 
как легковые автомашины или для 
перевозки незначительных грузов. 
Такое бесхозяйственное использо
вание автотранспорта должно бы
ло вызвать тревогу у руководства 
треста и заставить его принять 
меры по улучшению эксплуата
ции автотранспорта. Но этого пока 
нет.
ПОЧЕМУ АВТОМАШИНЫ 
!НА ПРИКОЛЕ?

Недавно работу автотранспорт
ной конторы треста проверяла ко
миссия автоинспекции, которая на 
день проверки установила, что из 
169 автомашин только 59 были 
технически исправные. 29 автомо
билей нуждались в ремонте, 4в — 
находились в текущем среднем ре
монте « две — в капитальном. В 
сокидании ремонта стояли 3 авто
машины.

Несмотря на неудовлетворитель
ное техническое состояние авто
парка, руководство автотранспорт

ной конторы не принимает долж 
ных мер к наведению порядка в 
гараже.

Технические осмотры №№ 1 и 2 
производятся не по графику, а 
лишь тогда, когда машина оста
навливается. Качество технических 
осмотров автомашин крайне низ
кое. Наблюдение за осмотром не 
организовано, и бригады техниче
ского обслуживания по существу 
работают бесконтрольно. После 
технического осмотра № 2 машины 
выпускаются грязными, непро- 
шприцов энными, с неотрегулиро
ванными тормозами и рулевым уп
равлением.

Потеряв чувство ответственности, 
механики ходового парка тт. Коз
лов и Касач не производят еж е
дневных техосмотров автомашин 
перед выездом их в рейс, журнала 
случайных заявочных ремонтов не 
ведут.
И Д И СЦ И П Л И Н Ы  НЕТ

В автотранспортной конторе ра
ботает 184 водителя.

За  грубое нарушение правил бе* 
зопасности движения подвергнуты 
административным взысканиям 137 
шоферов, т. е. свыше 80 процентов 
всего водительского состава. 18 
шоферов госавтоинспекцией лиш а
лись прав управления автомобилем 
на разные сроки. По различным 
причинам за 11 месяцев текущего 
года уволено 68 водителей.

Такое состояние трудовой дис
циплины объясняется, прежде все
го, отсутствием должной политико- 
воспитательной работы среди во
дителей. За одиннадцать месяцев в 
транспортной конторе проведено 
пять общих собраний, на которых 
вопрос о состоянии трудовой дис
циплины водителей не обсуждался, 
как не обсуждаются и отдельные 
случаи пьянок и аварий, допущен
ных некоторыми шоферами. Бесед 
и лекций' проводится мало. Кроме 
этого, не организованы занятия с 
водительским составом по изуче
нию правил безопасности движе
ния и по повышению технической 
квалификации их.

Все это и приводит к ослабле
нию трудовой дисциплины води
тельского состава.
НИЗКА
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ
ТРУДА

План грузоперевозок за один
надцать месяцев в тонно-километ
рах выполнен на 78,6 процента, а 
в тоннах — на 99 процентов. Фак
тическая себестоимость одного тон
но-километра превысила плановую 
на 1,9 процента, Основным факто
ром удорожания себестоимости пе-

Работник отдела пропаганды и 
агитации горкома КПСС тов. Бог
данова подготовила лекцию «О 
культуре поведения». В лекции 
излагаются материальные и мо
ральные основы социалистического 
быта, правила поведения дома, на 
улице, в общественных местах, 
о вреде курения и алкоголизма и 
т. д. Лекция содержит также ряд 
практических советов: как вести 
себя в  гостях, в театре, как кра
сиво одеваться и т. п.

ревозок явились завышенные на
кладные расходы, невыполнение 
плана перевозок грузов.

Общий перерасход составил 
360,4 тысячи рублей, что в значи
тельной степени можно объяснить 
непродуманным хозяйствованием 
руководителей транспортной кон
торы.

В связи с тем, что в тресте не 
проявляется должной заботы о 
по в ы ш ении п р ои з в о д и т е л ьн ост и 
труда, создалось совершенно не
терпимое положение с заработка
ми водительского состава. В нояб, 
ре 43 шофера не смогли вырабо
тать даж е тарифной ставки, и при 
расчете они остались должны 
предприятию. Заработок этих во
дителей за 24 рабочих дня в сред» 
нем колеблется от 115 до 419 
рублей.

Плохая организация труда шо
феров привела к грубому наруше
нию принципа материальной заин
тересованности работников в ре
зультатах своего труда и совер
шенно не способствует ни повыше
нию производительности труда, ни 
укреплению трудовой дисциплины. 
Кроме этого, неустойчивые и низ
кие заработки водителей приводят 
к большой текучести кадров.

❖ # *
Одним из серьезных недостатков 

в работе конторы является систе
матическое нарушение трудового 
законодательства. В течение круг
лого года, и особенно в летние ме
сяцы, водители работают сверх
урочно, перерабатывая от 2-х до 
6 часов в день без какой-либо 
оплаты за сверхурочную работу. 
Руководство треста и конторы, 
зная об этом, никаких мер к пре
кращению нарушений трудового 
законодательства не принимает. 
Оно иногда сознательно становит
ся на путь нарушений законов о 
труде.

Причиной крайне неудовлетвори
тельного технического состояния 
автопарка послужило отсутствие 
должного руководства и контроля 
за работой автомехаников тт. Коз
лова и Касача со стороны главного 
инженера конторы тов. Краковско
го и начальника гараж а тов, 
Сорока.

Существующее положение в ав
тотранспорте требует немедленно
го вмешательства партийной орга
низации и хозяйственного руковод
ства треста.

Рейдовая бригада «Красного 
Октября»: Н. ПИСНОВ, дис
петчер автотранспортной кон
торы; В, ПЕТРОВ, старший 
автоинспектор госавтоинспек- 
ции; В. ГУСЕВ, литературный 
сотрудник «Красного Октяб* 
ря».

Тов. Богданова выступает пре
имущественно перед молодежью. 
Свою лекцию она читала в нефтя
ном и трикотажном техникумах и 
в техникуме транспортного строи
тельства, в клубе ТЭЦ, в артели 
«Коллективный труд», во Дворце 
пионеров для членов клуба стар
шеклассников.

Юноши и девушки проявляют 
большой интерес к лекции и, как 
правило, задают лектору много 
вопросов.

ПОРА НАВЕСТИ ПОРЯДОК

Кинотеатр «Октябрь» в городе 
Октябрьске неплохой, но порядка 
в нем нет. Редко демонстрируют
ся здесь новые фильмы. Вот при
мер. 12 и 13 ноября должна была 
идти картина «Весна на Заречной 
улице». Зрителей пришло на эту 
картину много. Но когда кончил
ся журнал, то стали гнать кар
тину «Своими руками», которую 
уже многие видели. То же самое 
было 15 и 16 ноября.

В зал допускаются зрители в 
нетрезвом виде, они начинают 
курить, не смотрят сами и ме
шают другим. У входа в кино
театр нет света, а ступеньки, 
по которым сходишь, очень кру
тые, и если новый зритель 
выходит, то он обязательно упа
дет, да и те, кто приходят сюда 
не впервые, часто оступаются, 
забыв про «высокое крылечко». 
Постоянного места для афиш нет, 
объявления вывешиваются где 
попало на соседних заборах.

Логвинова.

КТО ДОЛЖЕН СЛЕДИТЬ 

ЗА ДЕТЬМИ?

Почти каждое воскресенье в 
клубе «Красный Октябрь» про
ходят дневные сеансы для детей. 
Но как? Детей собирается очень 
много: самые маленькие'— с ро
дителями, а школьники приходят 
самостоятельно. Они предостав
лены здесь сами себе. У клуба 
часто затеваются драки, в кори
доре перед кассой творится безо
бразие: все лезут без очереди, 
более старшие отталкивают млад
ших, те нападают— и получается 
свалка. Особенно возмутительно 
то, что это никого, видимо, не 
беспокоит. Где пионервожатые и 
учителя ближайших школ? Где

Встреча с
В школе рабочей молодежи 

№ 1 недавно состоялась встреча 
с артистами—участниками спек
такля «Золотопромышленники» 
Д. Н. Мамина-Сибиряка.

Ну ж Ш) сказать, что это не 
первая встреча артистов с уча
щимися. Первое знакомство со  ̂
стоялось в прошлом сезоне пос
ле просмотра спектакля «Кража».

Директор театра тов. Михай
лов представил учащимся испол
нителей главных ролей в «Золо
топромышленниках»: артистов 
Михайлову, Чичкову, Шумилову, 
Островского, Михайлова и других.

Затем тов. Михайлов коротко 
рассказал о содержании пьесы 
и о работе над спектаклем.

Учащийся тов. Ж уравлев рас* 
сказал о том волнении, с каким 
он смотрел спектакль.

Преподаватель М. А. Шефлян 
отметил хорошую игру артистов 
Э. М. и А. Т. Михайловых, С. С. 
Рощина, А. Е. Вольной и других.

Учащаяся тов. Окунева подели
лась своими впечатлениями об игре 
артисток Вольной и Шуми
ловой.

— Незначительные, на первый 
взгляд, роли Марфы Луки
ничны и Мосевны, — говорила 
тов. Окунева, — но глубоки по

администрация, правление, актив 
клуба?

Перед началом сеанса в зале 
стоит шум. На билетах места не 
указываются, детей оказывается 
больше, чем мест, занимают 
стулья те, кто попроворнее и 
смелее, а младшие сидят на 
сцене, стоят в проходах. Детей 
надо приучать к порядку. Надо, 
чтобы ребенок учился находить 
свое место по билету и спокойно 
сидел, а не беспокоился, что его 
попросят уйти. А разве нельзя 
организовать так, чтобы стар
шие ученики помогали билетерше 
рассаживать детей* а тех, кто на
рушает дисциплину, выводить ия 
зала, сообщать в школу или 
родителям об их доведений?

Пора об этом подумать.
М; Фименкова.

ДОСАДНЫЕ ПОМЕХИ

Вечер. После т̂рудового дня 
хочется хорошо, культурно от
дохнуть. Многие *с идут в кино. 
Но не всегда испытываешь удо
вольствие, сидя в зрительном за* 
лё. Разные досадные помехи и 
так называемые г мелочи портят 
людям настроение1.

26 ноября в кинотеатре «Звез-> 
да» киносеанс наелся не в 5.30, 
как положено, а $а полчаса поз
же, так как не было электриче
ского света. Демонстрация фильма 
прерывалась два раза. И вместо 
положенных полутора часов сеанс 
длился два с лшЬним часа.

Кто в этом виноват? Если 
электростанция, то почему не по
ставить движок при кинотеатре, 
который в нужную минуту мог 
бы быть использован? Тогда бы 
зрители не нервничали, не серди
лись, и отдых их не был бы ис
порчен.

Г. Шилин.

артистами
своему содержанию, созданы ярко 
и выразительно.

— Я уверена, что выражу не 
только свое личное мнение, но 
и мнение всех присутствующих, 
если скажу — замечательно вы 
играли роль Анисьи, — заявила 
заведующая учебной частью 
Е. И. Рашевская, обращаясь к 
артистке Михайловой.

Выступили и другие присутст
вовавшие на встрече. Все он«* 
говорили об интересной игре ар* 
тистов, а также отмечали и недо* 
статки.

В адрес администрации театра 
был высказан ряд пожеланий. 
Так, например, было предложено 
в фойе театра более широко по
казать творческую работу кол
лектива театра, а именно, на вид
ных местах вывесить фотогра
фии или макеты сцен готовя* 
щихся спектаклей. Неплохо по
знакомить зрителей и с историей 
театра.

На встрече выступили артисты 
С. С. Рощин, А. Е. Вольная, А. Т. 
Михайлов, А. С. Чичков.

Встреча прошла в теплой и 
дружеской обстановке.

Олег Савельский.
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Успехи народного хозяйства Корейской Народно- 
Демократической Республики

11.000 строительных рабочих занято на восстановительных
работах в Будапеште

Арабские народы требуют немедленного вывода войск 
агрессоров из Египта

Ф ИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ  " 

Турнир юных шахматистов

ТРЕХЛЕТИИЙ ПЛАН 

ПЕРЕВЫПОЛНЕН

В Германской демократической  
Республике с большим успехом  
продолжаются выступления Ом
ского русского народного хора. 
Хор дал несколько концертов в 
Берлине и во многих других горо
дах и селах республики.

НА СНИМКЕ: выступление совет
ских артистов в берлинском Фрид- 
рихштадтпаласте.

Фото Квача.
Центральбильд.

-------------- *  * -------------
БУДАПЕШТ 

ВОССТАНАВЛИВАЕТСЯ
БУДАПЕШТ, 26 декабря. 

(ТАСС). Все меньше остается в 
Будапеште общественных зданий 
и жилых домов, поврежденных во 
время контрреволюционного мяте
жа.

Строительные организации Бу
дапештского городского Совета и 
министерств с помощью населе
ния города в последнее время при
вели в порядок около 20 тысяч 
квартир.-

Вопреки измышлениям запад
ной печати и радио, в Будапеш
те жильем сейчас обеспечены уже 
все семьи, квартиры которых бы
ли разрушены или повреждены в 
ходе боев фашистскими бандита
ми.

В городе, конечно, есть еще 
сильно поврежденные дома, но 
восстановление их ведется также 
быстрыми темпами. В восстано
вительных работах в настоящее 
время занято свыше 11 тысяч 
строительных рабочих. Большую 
помощь оказывают бригады добро
вольцев, состоящие главным обра
зом из молодежи. Эти бригады не 
прекращали работы по приведе 
нию в порядок города также и в 
дни рождественских праздников,

Как сообщает Центральное 
телеграфное агентство Кореи, 
кабинет министров КН Д Р при
нял постановление о плане 
развития народного хозяйства 
республики на 1957 год. В по
становлении отмечается, что 
народно-хозяйственный план на 
1956 год — последний год 
^ущ ествления трехлетнего пла
на послевоенного восстановле
ния и развития народного хо
зяйства был успешно выпол
нен. Согласно предварительным 
итогам, к концу года план по 
производству валовой продук
ции государственной и коопе
ративной промышленности бу
дет выполнен на 110,5 процен
та, в результате чего объем 
производства довоенного 1949 
года будет превышен в два 
раза. В области сельского хо
зяйства план валового сбора

зерна выполнен на 102 процен
та, что такж е превышает до
военный уровень.

Постановлением определены 
з а д а ни я народ во - х оз я йст в ей н о. 
го плана на новый 1957 год — 
первый год первого пятилетне
го плана. Эти задания преду
сматривают дальнейшее разви
тие промышленности и сельско
го хозяйства, повышение мате
риального и культурного уров
ня жизни населения. По срав
нению с 1956 годом, в 1957 го
ду объем производства вало
вой продукции промышленно
сти возрастет на 22,2 процен
та, сбор зерна — на 2,5 про
цента, объем товарных перево
зок на железных дорогах — 
на 2,3 процента, объем роз
ничного товарооборота — на
23,7 процента.

(ТАСС).

РОСТ ТОВАРООБОРОТА В ЧЕХОСЛОВАКИИ
Газета «Руде право» публикует 

статью, рассказывающую о росте 
потребления населением Чехосло
вакии продовольственных и про
мышленных товаров. В 1956 году, 
например, населению было прода
но больше по сравнению с 1953 го
дом сахара на 53.200 тонн, мяса — 
на 36.100 тонн, колбасных изделий 
—на 6.100 тонн, масла — на 14.400 
тонн, риса — на 25.200 тонн.

Значительно возросла продажа 
населению и промышленных това
ров. Например, если в 1953 году 
населению было продано 24.480 мо
тоциклов, то в 1956 году — 61.746 
мотоциклов, радиоприемников в 
1953 году было продано 89.636, а 
в 1956 году — 160.209 штук, теле
визоров в 1953 году — 355 штук, 
в 1956 году — 46.945. Значительно 
выросла продажа обуви и верхней 
одежды. V

В лично-командном турнире 
школ города по шахматам со
стоялось пять туров. С самого 
начала турнира настойчивую и 
дружную игру показала команда 
школы № 1. Выиграв в пятом ту
ре у команды школы глухоне
мых, она набрала 204/г очков 
из 25 возможных и возгла
вила турнирную таблицу. На 
втором месте с девятнадцатью 
очками находится команда шко
лы № 14, выигравшая в тот же 
день с крупным счетом — 4:1 у 
школы № 9. Неплохо играют 
команды школ №№ 22 и 4. Они 
набрали по 18 очков и занимают 
третье и четвертое места.

В пятом туре со счетом 5 : 0 вы
играли свои встречи команда шко
лы № 22 у команды школы № 34 
и команда школы № 6 у коман
ды школь* № 15. Команда школы 
№ 4 со счетом 3 : 2 выиграла у 
шахматистов Дворца пионеров.

Как известно, каж дая команда 
выступает на пяти досках. Тем 
самым в соревнованиях помимо 
командного турнира проходят еще 
пять личных турниров.

В чемпионате школьников (пер 
вая доска) после пяти туров на 
первом месте идут ученик школы 
№ 14 Валерий Кадыков и ученик 
первой школы Володя Кудимов, 
набравшие по четыре очка из пя
ти возможных. На третьем 
четвертом местах идут Слава 
Краснов (Дворец пионеров) I 
Юрий Васильев (школа № 4) 
набравшие по три очка.

На второй доске отличный ре 
зультат у Эдварда Люкшина 
(школа № 14), выигравшего все 
партии. На второй доске все пар 
тии выиграли Сергей Васильев

(четвертая школа) и Олег Зелетт- 
ков из школы № 1.

Такой же результат и Юрия 
Никифорова (4-я школа), зани
мающего первое место в четвер
том турнире.

В турнире девочек на пятой 
доске после пяти туров лучший 
результат показала Тамара Кры
лова из школы № 22. Она выиг
рала пять партий. Четыре 
очка имеет Аня Рекс из школы 
№ 8, занимающая второе место.

В последних—шестом и седь
мом — турах команда школы 
№ 1 выиграла свои встречи у 
школы № 9 со счетом 5:0 и у 
школы № 6 со счетом 4:1. В ито
ге шахматисты первой школы на
брали 2972 очков и занимают в 
таблице первое место.

Вторым лидером в турнире яв
ляется школа № 4, набравшая 
27 очков. Она также выиграла 
две встречи: у школы № 9 и у 
школы глухонемых. 23 очка при 
одной пропущенной встрече име
ет школа № 14. В седьмом туре 
со счетом 4:1 она одержала по
беду над школой № 15. Команда 
Дворца пионеров выиграла со 
счетом 31/2‘Л 1/2 у школы № 7, но 
проиграла с таким же счетом 
школе № 24.

Команда школы № 2 сыграла 
вничью со школой № 22, а в седь
мом туре со счетом 3 : 1 выиграла 
у шахматистов школы № 3. В ше
стом туре команда школы № 8 
со счетом 5 :0  выиграла у школы 
№ 34, а команда школы глухоне
мых в седьмом туре со счетом 3:2
— у школы №  7.

В. Соколов,
судья первой категории.

ИЗРАИЛЬСКИЕ ОККУПАНТЫ ДОЛЖНЫ УЙТИ ИЗ ЕГИПТА
КАИР, 26 декабря. (ТАСС)'. 

Попытки израильских властей за 
тянуть вывод своих войск с 
египетской территории вызывают 
возмущение общественности араб
ских стран. Арабские народы тре
буют полного выполнения резолю
ции Генеральной Ассамблеи ООН
о выводе из Египта всех вторг
шихся войск.

Помощник генерального секре
таря Лиги арабских стран док
тор Райф Беллама заявил кор
респонденту газеты «Аль-Маса»: 
—«Арабы требуют, чтобы преступ
ные израильские войска эвакуи
ровались из района Газы. Арабы 
не согласятся потерять ни одно
го дюйма своей территории».

Посол Саудовской Аравии в 
Египте Ибрагим Аль-Фадль в бе
седе с корреспондентом газеты 
«Аль-Маса» сказал:—«Вывод анг
ло-французских войск из Порт- 
Саида является победой арабских 
народов. Но это лишь первый 
этап в борьбе арабов против им
периализма. Арабы не выпустят

из своих рук оружия до тех пор, 
пока будет оставаться хотя бы 
тень империалистического господ
ства».

Посол Сирии в Египте Абдур- 
рахман Аль-Азм сказал, что им
периалисты плетут заговор в це
лях порабощения арабов. Но, под
черкнул он, «нет такой силы, 
которая могла бы остановить на
роды, стремящиеся к единству и 
добивающиеся свободной и до
стойной жизни».

Посол Иордании в Каире Фав- 
зи Эль-Мульки заявил, что наро
ды арабских стран требуют без
оговорочного вывода израильских 
войск с египетской территории за 
линию перемирия. «Агрессоры, — 
сказал он, — не должны извлечь 
никакой выгоды из своей агрес
сии ни в отношении Суэцкого ка
нала, ни в отношении района Г а
зы».6"

Посланник Йемена в Египте 
Абу Талеб в свою очередь при
звал арабские народы к сплоче
нию и единству действий.

НА ПЕРВЕНСТВО В РАЙОНЕ
Недавно проходил турнир сель

ских шахматистов Сызранского 
района. В нем приняли участие 
десять человек. Победителем со
ревнований оказался учитель сред
ней школы Старая Рачейка Д . Ку- 
рилов, набравший 1472 очков из
18 возможных. Второе место занял 
нормировщик производственно-тех
нического комбината Балашейско- 
го сельсовета Ермишин. Он набрал 
1372 очков.

Молодой механизатор совхоза 
«Большевик» Алексей Тихонов на
брал 13 очков и занял третье ме
сто. Все трое выполнили норму 
второго разряда.

Победители награждены дипло
мами районного комитета физкуль
туры.

С. Воронов.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

ОТКРЫТИЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ В ИНДИИ
ДЕЛИ , 26 декабря. (ТАСС). 

Как сообщает радио Дели, сегодня 
в Каттаке (штат Орисса) откры
лась индийская экономическая 
конференция.

Открывая конференцию, губер
натор штата Кумарасвами Радж а

заявил, что все программы, раз
рабатываемые в Индии, должны 
иметь своей целью улучшение бла
госостояния населения.

Премьер-Министр Неру обра
тился к участникам конференции 
с посланием. Индия, говорится в

послании, встала на путь планово
го прогресса и предпринимает 
решительные шаги в этом направ
лении.

Конференция продлится три 
дня.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художествен н ы й »

Новый художественны й фильм  
«КТО он?»

Начало сеансов: в 10, 12, 2 ч. 
Вечером

«ПАРОМ»
Начало сеансов: в 4, 6, 8, 10 ч. 

«Звезда»
Днем и вечером  

«МИСС МЕНД» (2-я и 3-я серии^

Заводоуправлению № 9 
«Главмука» 

на постоянную работу требую т
ся: откатчики, зашивалы, убор
щицы в корпус, уборщицы в 
элеватор, транспортерщики, 

элеваторщики, смазчики в кор
пус, грузчики (мужчины и жен
щины^.

Обращаться в отдел кадров 
мельзавода, около весенней  
пристани.

Коммунально-бытовой отдел 
Кашпирского рудоуправления

доводит до сведения трудя
щихся Кашпиррудника о том, 
что с 24 по 31 декабря 1956 г. 
он производит перерегистра
цию требований на оплачен
ные, но неполученные трудя
щимися дрова.

Требования, не предъявлен
ные к перерегистрации в ука
занный срок будут считаться 
с 1-го января 1957 года недей
ствительными.

Заочному отделению 
педучилища

для приезжающих учителей 
требуются комнаты сроком с
1 по 10 января. Оплата по сог
лашению.

С предложениями обращ ать
ся в заочное отделение педучи
лища. (Советская, 34).

Животноводческому 
товариществу 

требуются конюх и помощник 
конюха.

Предоставляется квартира. 
Справиться — Верхне-Пионер- 
ская, 43-а.

. 9 > Сы̂ шасиа
Го р п и щ е то р г
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ВЫСОКОПИТАТЕЛЬНОЕ ВКУСНОЕ 
БЛЮДО, ПОЛЕЗНОЕ ВЗРОСЛЫМ 

И ДЕТЯМ.
Б О Б Ы  С О И  содержат до 40% хорошо 
усвояемых растительных белков и обла

дают высокой калорийностью.
Б О Б Ы  С О И  содержат весьма нужные 
организму витамины и органические соеди

нения фосфора в виде лицетина.
КОНСЕРВЫ  «СОЕВЫЕ БОБЫ  

В ТОМ АТНОМ  СОУСЕ*
можно употреблять в холодном виде в ка
честве закуски. Подогретыми они употреб
ляются как второе блюдо или как гарнир 

к мясным или рыбным блюдам.
С добавлением консервов 

«Соевые бобы в томатном соусе» 
м о ж н о  п р и г о т о в и т ь  

вкусный винегрет, вегетарианский  
овощной суп, борщ, рассольник  

и рагу из овощей.
КОНСЕРВЫ «СОЕВЫЕ 
БОБЫ В ТОМАТНОМ 
СОУСЕ» ПРОДАЮТСЯ 
В ПРОДОВОЛЬ
СТВЕННЫХ 
МАГАЗИНАХ.
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Бахарева Зинаида Степановна, проживающая в г. Сызрани, Бази
сная, 3, возбуж дает дело о расторжении брака с Бахаревым Кон
стантином Васильевичем, проживающ им в г. Сызрани, Пушкин
ская, 47.

Дело подлежит рассм отрению  в народном суде 4-го участка гор* 
Сызрани.
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